
 
 

香港醫學會對 2008 年公眾衞生及市政(修訂)條例草案的意見 

 

香港醫學會一向都十分關注食物的安全。香港市民絕對有權利

期望所有容許在市場上出售的食品都符合食用標準。而有效保

障香港食物安全是我們對政府的合理期望。但是，近期發生的

內地奶製品摻入三聚氰胺事件突顯了這個保障機制的不足。容

許一些被其他國家的衞生當局評為不安全的食品繼續在本港

出售將成為國際間的笑柄。一個不能及時禁止有問題食品銷售

的政府亦即是一個不負責任的政府。若每項食品都要等待政府

化驗所的測試結果才能採取回收行動的話，則會令市民承受不

必要的風險。所以，當有報導指出有大批奶類製品證實驗出含

三聚氰胺後，本會迅即在九月廿二日發新聞稿，促請香港特區

政府「回收所有有理由相信受三聚氰胺污染的奶類製品，直至

証實合格為止」。 

 

我們很高興見到當局正採取積極的態度去立法管制有問題食

品。我們相信這修訂條例能賦與食物環境衞生署署長足夠的權

力去執行其保障公眾健康的職責。我們支持通過修訂條例。 
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